

Förderverein Hochschule Rhein-Waal e.V.

Mehr als 7.300 Studierende aus über 120 Nationen finden in 25 Bachelor- und 11 Masterstudiengänge an den vier Fakultäten Life Sciences, Technologie und Bionik, Gesellschaft und Ökonomie sowie Kommunikation und Umwelt ihren Platz. Die Studieninhalte sind anwendungsorientiert und international ausgerichtet. Die Hochschule ist ein wichtiger Standortfaktor am Niederrhein. Sie ist Innovationsmotor, Forschungspartner und Ausbildungsstätte für über 1.000 Absolventen jährlich.

Der **Förderverein Hochschule Rhein-Waal e.V.** setzt sich seit Gründung der Hochschule im Jahr 2009 gemeinsam mit Personen aus Wissenschaft, Gesellschaft, Wirtschaft und Politik für die ideelle und finanzielle Förderung der Hochschule Rhein-Waal ein. Die Hochschule betreibt Forschung und Lehre auf Spitzenniveau. Diese wollen wir sichtbar und für die regionale Wirtschaft nutzbar machen. Ob in Form von Innovationen oder durch die Vermittlung von Fachkräften. Gleichzeitig können die Unternehmen am Niederrhein wichtige Impulse für eine anwendungsorientierte Forschung geben. Dafür setzen wir uns ein.

Was machen wir?

- Ob Praktikum oder Einstiegsjob: Wir bringen Betriebe bei Unternehmensbesuchen, Netzwerkveranstaltungen und Kontaktbörsen mit Studierenden zusammen.
- Wir unterstützen bei der Vermittlung von Bachelor- und Masterarbeitsplätzen.
- Mit Talkrunden und Veranstaltungen machen wir Forschungsergebnisse sichtbar.
- Wir fördern anwendungsorientierte Forschung und Projekte
- Wir initiieren gemeinsame (Forschungs-)Projekte von Unternehmen und Hochschule.
- Wir unterstützen Exzellenz durch Stipendien und Absolventenpreise.
- Wir werben Spenden zur Förderung von Projekten und Stipendien ein.

Wer sind wir?

Wir sind der Förderverein der regionalen Wirtschaft. Unser Engagement zielt auf die Zusammenarbeit von Hochschule und Unternehmen an den beiden Standorten Kleve und Kamp-Lintfort. Zu unseren mehr als 230 Mitgliedern zählen

- rund 120 Unternehmen vom Niederrhein - Weltkonzerne wie lokale Händler
- die Kreise Kleve und Wesel sowie 20 Städte und Gemeinden
- alle relevanten Wirtschaftsorganisationen der Region
- zahlreiche Professoren, Studierende, private Freunde & Förderer der Hochschule.

Sie möchten in Kontakt mit potenziellen Nachwuchsfachkräften kommen? Sie möchten von wissenschaftlichem Know-how in der Region profitieren? Sie möchten die akademische Ausbildung von jungen Menschen am Niederrhein unterstützen?

Dann werden Sie persönlich oder mit Ihrem Unternehmen Mitglied im Förderverein! Der Mitgliedsbeitrag liegt für Privatpersonen bei 30 Euro jährlich. Für Verbände und Kommunen liegt der Mitgliedsbeitrag bei 300 Euro. Unternehmen zahlen je nach Mitarbeiterzahl zwischen 120 Euro und 500 Euro.